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JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX 
 
 
A 100 DÍAS, CLARA BRUGADA ARRANCA PLANES SOCIALES. A 100 días del inicio de su 
administración, la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, ha empezado programas y acciones que 
anunció desde su toma de protesta en áreas, principalmente, de movilidad y desarrollo social. El 5 
de octubre, durante su primer evento como mandataria, realizado en el Teatro Metropolitan, 
BRUGADA enumeró al menos cuatro compromisos que ha llevado a cabo en estos tres meses, 
además de otros que planteó para toda su gestión. En primer lugar se comprometió a arrancar la 
expedición de la licencia de conducir permanente, el cual se oficializó el pasado 4 de noviembre con 
el envío de reformas al Código Fiscal para habilitar el trámite que estará vigente un año. Además, 
dijo que convocaría a “la elaboración del plan para la igualdad sustantiva de la Ciudad de México, 
que podrá convertirse en ley”. Aunque no ha dado a conocer dicho plan, en el marco del 25N enlistó 
25 acciones para erradicar la violencia y desigualdad hacia las mujeres y firmó los lineamientos para 
la creación de protocolos de prevención y atención del hostigamiento y acoso sexual en la 
administración pública de la capital. Ese día anunció la transformación de la Calzada de Tlalpan, 
con segundo piso peatonal, que irá sobre la Línea 2 del Metro. En presupuesto se contempló la 
cantidad de 3 mil millones de pesos para la obra y el 24 de diciembre la mandataria anunció un “plan 
integral” para esta vialidad, así como un operativo para mejorar la movilidad desde el centro de la 
Ciudad. Otra de las acciones que anunció para sus primeros días de gobierno fue la instalación del 
gabinete de seguridad, que realizó el lunes 7 de octubre como primera acción de su administración. 
En materia de agua, además de la instalación del primer cabildo metropolitano, acción que realizó 
el 9 de octubre, la mandataria puso en marcha el C5 del Agua y la línea H2O para que la población 
reporte fugas del líquido. También impulsó el programa de Agua Bienestar con la venta de 
garrafones a precios accesibles para habitantes de colonias vulnerables. Uni. 17. 
 
EL TEMOR POR EL SISMO FUE MÁS FUERTE QUE SALIR EN PIJAMA Y CON COBIJAS EN 
MEDIO DE LA LLUVIA. El sismo de magnitud 6.1 originado en el suroeste del municipio de 
Coalcomán, Michoacán, a las 2:32:50 horas del domingo, sorprendió a los habitantes de la Ciudad 
de México, quienes a pesar de que en algunas zonas el movimiento telúrico fue imperceptible, al 
escuchar la alerta salieron a las calles bajo una pertinaz lluvia en pijama y con cobijas. En un 
mensaje en sus redes sociales, la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, informó que después de 
activar el protocolo de emergencia y realizar recorridos por todas las alcaldías, no se reportaron 
daños en ninguna colonia, como tampoco en los sistemas vitales de la capital del país, como el 
Metro, hospitales e instalaciones de gas, agua y energía eléctrica. En coincidencia, el secretario de 
Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, informó que tras la activación de la alerta sísmica no se 
reportaron daños o afectaciones durante el sobrevuelo de cinco helicópteros de la Dirección General 
de Servicios Aéreos Cóndores y recorridos en unidades motorizadas. Jor. 29, Mil. 13, Cró. 13, Her. 
15, Bas. 8. 
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RETOS Y REZAGOS. Este 2025 será el primer año de sesiones ordinarias completo para la III 
Legislatura del Congreso de la Ciudad de México (CDMX), que tendrá enfrente una serie de desafíos 
y rezagos que debe atender. Uno de los más importantes será acompañar los proyectos y 
propuestas de la Jefa de Gobierno capitalina, CLARA BRUGADA, así como legislar temas en 
materia de desarrollo territorial y urbano. Entre los desafíos también destaca la consolidación de la 
Reforma Judicial a nivel local. Igualmente, como afirman especialistas consultados por Reporte 
Índigo, se debe priorizar su papel supervisor del servicio público en temas como seguridad y 
transporte.  La III Legislatura del Congreso rindió protesta en el cargo el pasado 1 de septiembre de 
2024 y estará en funciones hasta 31 de agosto de 2027. Por lo anterior, el periodo de sesiones 
ordinarias que inicia en febrero próximo, representará el inicio del primer año de trabajos legislativos 
de la tercera generación de representantes populares de la capital. ¿Cuáles son los pendientes más 
importantes del Congreso de la CDMX? Entre los retos más importantes que tendrá en 2025 la III 
Legislatura del Congreso de la capital, está la planeación de la infraestructura urbana de la CDMX, 
y los instrumentos legales que rigen el crecimiento urbano, explicó en entrevista con este diario, 
Artemisa Montes Sylvan, especialista de la Universidad La Salle y directora ejecutiva del 
Observatorio Mexicano de la Crisis. RÍ. 18-19. 
 
 
IZAZAGA 89, CON SOBREPESO, GRIETAS Y USO IRREGULAR POR COMERCIANTES. En 
2021 el Instituto para la Seguridad de las Construcciones en la Ciudad de México (ISC) advirtió que 
el edificio de la Plaza Izazaga 89, que ha cumplido un mes de cierre por la venta de mercancía 
ilegal, tenía sobrepeso en niveles superiores, daños estructurales y no era usado para oficinas, 
como establecía el permiso, “lo cual puede derivar en un comportamiento estructural indeseable 
durante un evento sísmico importante”. La Cédula de Inspección Post Sísmica Rápida obtenida por 
La Razón vía transparencia detalla que el inmueble ubicado en la colonia Centro, de la alcaldía 
Cuauhtémoc, está autorizado para uso de oficinas y el peso máximo por metro cuadrado para este 
tipo de uso es de 250 kilogramos por metro cuadrado, pero en pisos altos había cerca de 350 kilos. 
“Será necesario revisar de manera cuantitativa la seguridad y estabilidad estructural de la 
edificación, de conformidad con lo establecido en el Reglamento debido a que se han incrementado 
significativamente las cargas originales destinadas a uso de oficinas, debiendo asentarse en el 
dictamen técnico de estabilidad o de seguridad estructural suscrito por un Corresponsable de 
Seguridad Estructural”, indica el documento con fecha del 9 de septiembre de 2021 y firmado por 
director general del instituto, Renato Berrón Ruiz. El edificio conocido como México Mart, localizado 
en la avenida José María Izazaga 89, cumplió ayer un mes sin actividades comerciales luego de 
que personal del Instituto de Verificación Administrativa retiró los sellos de suspensión el 12 de 
diciembre pasado. . . El pasado 3 de diciembre, la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA, 
dijo que intensificará las acciones para combatir la venta de mercancía pirata con el objetivo de 
garantizar la legalidad y recuperar los espacios públicos en la Ciudad de México, pero no mencionó 
nada respecto a la seguridad del inmueble. “Debemos garantizar la legalidad en cada uno de los 
comercios.  
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Durante esta temporada, una de las tareas prioritarias es evitar el crecimiento descontrolado de 
comercios en vía pública, especialmente en el Centro Histórico, donde el desafío principal es 
organizar y recuperar los espacios públicos pendientes”, destacó. BRUGADA MOLINA aseguró que 
no se trata de una acción dirigida contra productos de origen chino, sino que se aplicará en contra 
de quien comercialice mercancía ilegal, independientemente de la nacionalidad que tengan. El 
secretario de Gobierno, César Cravioto Romero, señaló que fue la Secretaría de Economía federal 
la que llevó a cabo la revisión e incautó más de 260 mil piezas de mercancía que ingresaron al país 
de manera ilegal. Raz. 14. 
 
EL AGUA, UN LUJO EN COYOACÁN: VECINOS PAGAN HASTA 1,800 PESOS POR PIPAS. La 
escasez de agua en las zonas de Culhuacanes y Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán, ha 
alcanzado niveles críticos, provocando que las familias se enfrenten a condiciones alarmantes. Ante 
esta situación, integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) exigieron respuestas inmediatas a las 
autoridades locales y capitalinas. De acuerdo con Héctor Barrera Marmolejo, secretario general del 
PAN, la problemática ha empeorado hasta el punto de que el abasto del vital líquido ocurre apenas 
una vez a la semana y durante la madrugada. “Esto dificulta a las familias realizar actividades 
básicas como lavar trastes, ropa o bañarse. El acceso al agua no puede ser un lujo, pero hoy muchas 
familias están obligadas a comprar pipas a precios que llegan hasta los 1,800 pesos por unidad”, 
afirmó. Barrera hizo un llamado al alcalde Giovani Gutiérrez para que, junto con autoridades del 
Gobierno de la Ciudad de México, visite las secciones V, VI, VII y VIII de Culhuacanes, así como 
Santo Domingo, para constatar la gravedad del problema y escuchar las quejas de los vecinos. Por 
su parte, Ricardo Rubio Torres, diputado local del PAN, señaló que la recién creada Secretaría de 
Gestión Integral del Agua tiene el reto de atender las constantes fugas y la operatividad deficiente 
de las bombas de agua en estas zonas. Asimismo, enfatizó que, a pesar de los reclamos de los 
ciudadanos a la alcaldía, el control del agua recae directamente en la administración de la Jefa de 
Gobierno, CLARA BRUGADA. “Son familias que confiaron tanto en Acción Nacional como en 
Morena, pero la Cuarta Transformación no les garantiza algo tan esencial como el agua. Esto es 
inhumano”, declaró Rubio, quien no descartó llevar el caso ante la Comisión de Derechos Humanos 
de la Ciudad de México para responsabilizar a quienes resulten culpables por esta crisis. Cró. 14-
15. 
 
INSPECCIONAN EL ENTORNO PARA CABLEBÚS LÍNEA 4. La Secretaría de Obras y Servicios 
de la Ciudad de México (Sobse) evalúa cuál podría ser la ruta definitiva de la nueva Línea 4 del 
Cablebús, que irá del Ajusco a Ciudad Universitaria. Funcionarios recorrieron ayer zonas con áreas 
habitacionales y plazas comerciales, como Perisur. También, vialidades con pendientes, paraderos 
de transporte público como el de Universidad, parques públicos y edificios cercanos como el Instituto 
Nacional de Pediatría. Con ello, buscan elaborar un diagnóstico sobre la viabilidad de las estaciones. 
Sólo entonces se lanzará la convocatoria de licitación pública en una fecha que no ha sido 
anunciada. "Este análisis forma parte de los esfuerzos para garantizar un sistema de transporte 
eficiente y accesible que beneficie a las comunidades de esta zona de la Capital", indicó la Sobse, 
"aún se está analizando el trazo final". 
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En el recorrido participaron Raúl Basulto, titular de Obras, así como Héctor García, Secretario de 
Movilidad; Andrés Lajous, titular de la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario; Gabriela 
Osorio, Alcaldesa de Tlalpan y personal de la Dirección General de Obras para el Transporte. La 
Línea 4 del Cablebús fue anunciada por la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA. Sin plantear 
plazos para iniciar y concluir su construcción, la Mandataria planteó que este teleférico podría tener 
unas siete estaciones en total para conectar el tramo que en la actualidad toma unas dos horas y 
media y transbordos en el transporte público. Su Administración prevé la construcción de cinco 
líneas de Cablebús, que se sumarán a las tres ya en funciones. Ref. 3-Cd.  
 
 
INVIERTEN 182 MDP EN HOSPITAL PARA POLICÍAS. EI Gobierno de la Ciudad de México 
invertirá 182.3 millones de pesos para construir la primera etapa del primer hospital general para 
policías, que estará ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, zona céntrica de la capital. Así lo señala el 
Presupuesto de Egresos de 2025 para la capital, que fue publicado en la Gaceta Oficial el pasado 
27 de diciembre del 2024. Cabe destacar que para lograr la edificación completa de este nosocomio 
se prevé que esta acción se lleve a cabo en coordinación con el Gobierno Federal, quién destinará 
recursos -sin precisar la cantidad-para este fin. En diciembre pasado, la jefa de Gobierno, CLARA 
BRUGADA, comentó que con esto busca reconocer el esfuerzo que hacen todos los días los 
elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para disminuir la incidencia delictiva y 
con ello lograr hacer de esta ciudad una de las mejores. Lo anterior, dijo, se sumará a Incrementos 
salariales y capa citación permanente para profesionalizarlos. En entrevista con El Heraldo de 
México, la presidenta de la Comisión de Salud del Congreso capitalino, Valeria Cruz, explicó que 
esto es una muestra del compromiso de las autoridades de la cuarta transformación por cuidar y 
proteger a quienes velan por la seguridad de los capitalinos. "Este proyecto está diseñado para 
promover el acceso equitativo a la salud, mejorar la infraestructura sanitaria y asegurar que todos 
los ciudadanos, incluyendo a nuestros cuerpos de seguridad, reciban el cuidado necesario", dijo. 
Finalmente expresó que se promoverá el Programa de Salud Casa por Casa, donde personal de 
enfermería realizará visitas periódicas a los hogares de los beneficiarios. Her. 14. 
 
 

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO 
 
 
COLUMNAS  
 
SACAPUNTAS.  Ejemplo para muchas y muchos. Quien se dejó ver en la plancha del Zócalo fue 
la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA. Aprovechó para celebrar las acciones de la presidenta 
Sheinbaum y calificó a la mandataria como admirable, apasionada y audaz, un ejemplo para seguir 
la transformación. Dijo que se suma al compromiso de trabajar todos los días sin descanso por el 
pueblo.  Her. 2. 
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RED COMPARTIDA. Nos dicen que era sólo una reunión de amigos para partir la rosca de reyes 
cuando involuntariamente surgió la pregunta entre los 25 consejeros y consejeras del Consejo 
Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México ¿Cuándo y quién será el nominado 
para ocupar la presidencia del organismo? Entre los asistentes estaban los presidentes de Canaco 
y Coparmex CDMX, el notario Alfonso Zermeño y la presidenta interina Clara Luz Álvarez, 
coincidieron de inmediato en que sería bueno que María Elena Esparza Guevara, quien ha sido 
consejera honoraria y todos los días asistió durante 6 años a las instalaciones del organismo 
ciudadano, fuera la candidata a ocupar el cargo. La propuesta depende de la Jefa de Gobierno, 
CLARA BRUGADA, aunque la coincidencia de los asistentes fue que Esparza Guevara tiene la 
experiencia de haber aplicado un modelo sumamente exitoso para el Consejo Ciudadano. Veremos. 
Pre. 2. 
 
 
CONTRASEÑA  por Oscar Cedillo. La jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, está convencida de 
que el Mundial 2026 —con cinco partidos en el Estadio Azteca—, es una oportunidad para consolidar 
a la CdMx como centro turístico internacional; pero también tiene claro que aún hay pasos que 
deben darse en materia de infraestructura, para recibir a los cinco millones de visitantes que se 
tienen proyectados.El Gran Premio de la Fórmula 1 ha sido recurrentemente un buen parámetro 
para confirmar que la gran urbe está preparada para albergar estos eventos de talla internacional; 
pero no es lo mismo recibir a 283 mil aficionados durante un fin de semana, que esa cifra multiplicada 
por 17 durante casi un mes.Este mismo lunes el gobierno de la CdMx iniciará una serie de mesas 
de trabajo con propietarios de inmuebles que se rentan en plataformas como Airbnb; el objetivo, por 
órdenes directas de BRUGADA, es diseñar de manera conjunta una legislación local en materia de 
turismo que sustituya a la que hoy en día limita la renta al 50% de las noches al año. Se busca un 
marco jurídico que favorezca el desarrollo económico de la ciudad, pero que a la vez sea incluyente 
y privilegie los derechos de los capitalinos; de hecho, los ‘anfitriones’ —como se llaman en Airbnb a 
los propietarios de los inmuebles— ya habían conseguido suspensiones judiciales contra la 
legislación restrictiva que dejaron como herencia al actual gobierno, porque los juzgados la 
consideraron discriminatoria y perjudicial para la actividad turística. En las mencionadas mesas de 
trabajo con los ‘anfitriones’ participarán la secretaria de Turismo, Alejandra Frausto; el titular de 
Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, Alejandro Encinas, y el 
secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz. Está claro: a 17 meses de la inauguración 
del Mundial, la CdMx ‘prepara sus cambios’ y ya están ‘calentando en la banca’.  Mil. 2. 
 
 
CONTRASEÑA  por Oscar Cedillo. Palabras clave. Los números que llegaron a manos de CLARA 
BRUGADA indican que los espacios de renta temporal, calculados en poco más de 26 mil unidades, 
representan menos de un punto porcentual del parque habitacional de la CdMx, por lo que no se 
justifican las restricciones a esta actividad económica y turística. El foco del nuevo gobierno para 
garantizar el derecho a la vivienda de los capitalinos está en habilitar esas 207 mil casas habitación 
que, según el INEGI, están en estatus de “inhabitadas”. Mil. 2. 
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MONEDAS EN EL AIRE por Jeanette Leyva Reus. Monterrey compitiendo con rascacielos. 
Nuestro país actualmente cuenta con 12 edificios que superan los 200 metros de altura, la mitad de 
ellos ubicados en la Ciudad de México que gobierna Clara Brugada; cuatro en la Zona 
Metropolitana de Monterrey, dos en la urbe que lleva Adrián de la Garza y dos en San Pedro Garza 
García; uno en Guadalajara que administra Verónica Delgadillo, y uno más en la Zona Metropolitana 
de Puebla, en Cholula para ser exactos. Todo ellos con función de oficinas o mixta -oficinas, hoteles, 
centros comerciales, residencial-. Los dos primeros lugares los ocupan la Torre Obispado I, de 305 
metros de altura y 62 pisos, y la Torre KOI, de 279 metros y 67 pisos, en Monterrey y San Pedro 
Garza García, respectivamente; en el caso de la primera también es la más alta de América Latina 
y que de promoverse de forma adecuada, reafirmará a la ciudad que lleva De la Garza, como lo que 
ya es, una prometedora sede de empresas de todo el mundo que se esperan sigan llegando. El 
tercer lugar lo ocupa Mitikah, en la Ciudad de México, con 266 metros y 68 pisos. Le siguen en el 
Paseo de la Reforma: Torre Reforma, 246 metros y 57 pisos; Chapultepec Uno, 240 metros y 58 
pisos, y la torre BBVA, de 235 metros y 50 pisos. En séptimo lugar está la Torre III del Metropolitan 
Center, en San Pedro Garza García, con 233 metros y 56 pisos, mientras la Torre Inxignia JV, 
ubicada en Cholula, ocupa el octavo lugar, con 45 pisos y 225 metros.  Fin. 6. 
 
 
PULSO CDMX por Aurelien Guilabert. Acuerdo para la Acción Política en la CDMX. En el papel, 
la Ciudad ha demostrado ideas y planes felicitados en el ámbito mundial, sin embargo, con base en 
datos proporcionados por el mismo Gobierno sin evaluación externa, por ejemplo, de la sociedad 
civil, de la comunidad científica y académica.  Desde hace varios años más de 40 organizaciones y 
más de 25 mil personas han solicitado al Gobierno de la Ciudad de México y de las 16 alcaldías 
(que ni siquiera han presentado sus planes de acción climática como lo obliga la Ley) que emitieran 
la Declaratoria de Emergencia Climática como otros gobiernos nacionales y locales del mundo con 
el fin de dar un mensaje contundente frente a la verdad y la realidad de la situación. Otras 
organizaciones han propuesto un nuevo Pacto Socioambiental con base en la responsabilidad 
colectiva, la justicia social y metas medibles. Dentro de los 100 días, la Jefa de Gobierno, CLARA 
BRUGADA, ha anunciado acciones como la protección del Bosque de Agua, el programa Parques 
Alegría para conservar y rehabilitar las áreas verdes urbanas, operativos contra la tala ilegal, un C5 
del agua o la creación de la Agencia de Gestión Integral de Riesgos. La llegada a la Secretaría de 
Medio Ambiente de Julia Álvarez Icaza, activista con experiencia en la sociedad civil, es una 
oportunidad para reconectar con las organizaciones y la ciudadanía a través de un gran Acuerdo 
para la Acción Climática innovador, justo e incluyente que reconozca la situación y logre establecer 
metas más ambiciosas que cumplan con las obligaciones legales de la Ciudad. Para un impacto 
real, debe involucrar al sector privado, a la academia y a la ciudadanía frente a la complejidad de la 
situación. Sol 17. 
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A LA SOMBRA. Este mismo lunes arrancarán las mesas de diálogo entre el gobierno de la CDMX, 
de CLARA BRUGADA, y los llamados “anfitriones” de las plataformas de renta temporal como 
Airbnb, a las que el anterior gobierno de Martí Batres buscó limitar a tan solo el 50 por ciento de las 
noches al año la renta de los inmuebles. Los trabajos conjuntos serán para construir un marco 
legislativo incluyente y benéfico para la capital del país; por lo que participarán en ellas los 
secretarios de Turismo, Alejandra Frausto; de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación 
Metropolitana, Alejandro Encinas, y de Desarrollo Urbano y Vivienda, Inti Muñoz, quienes tienen ya 
claro que las propiedades inscritas en estos modelos de renta representan menos del 1 por ciento 
del parque habitacional de la ciudad; por lo que restringir su disponibilidad no contribuye a mitigar 
el problema de la gentrificación y, por el contrario, genera un impacto negativo para la economía 
capitalina y para el turismo que está por dispararse con el inicio del Mundial de futbol. Sol 2. 
 
 
ARTÍCULOS 
 
SHEINBAUM: ALEGRÍA UNITARIA CON RESULTADOS por Salvador Guerrero Chiprés. Los datos 
refuerzan el optimismo de la principal voz del Estado nacional frente al discurso del crimen, tanto el 
organizado como el común, el cotidiano: 16 por reconociendo menos en homicidios dolosos entre 
septiembre y diciembre, 20 por ciento de reducción en lesiones dolosas por disparos de arma de 
fuego-ambos deli- tos asociados en su mayoría con la delincuencia de alto impacto-y 5 por ciento 
menos en robos violentos. En la estrategia de construcción de paz están los cuatro ejes diseñados 
desde la Ciudad de México cuando Sheinbaum gobernó y donde ahora CLARA BRUGADA como 
Jefa de Gobierno profundiza con una premisa central: evitar que las y los jóvenes consideren a los 
grupos delictivos como una alternativa de vida, cuan- do en realidad son una opción de muerte. La 
convergencia de las voces detrás, a un lado y frente a la Presidenta son tan optimistas que le 
atribuyen a la oposición capacidad para desear el fracaso cuando apenas hay veneno en redes ante 
una especie de envidia histórica reveladora de sus límites y algunos puntos ciertos al señalar a 
algunos personajes señalables. Las cifras revelan otras condiciones de país en una construcción 
iniciada con Andrés Manuel López Obrador: 9.5 millones de personas salieron de la pobreza extrema 
en seis años, se han creado 22 mil 238 mil empleos en 100 días, el salario mínimo registra un 
aumento de 135 por ciento, el precio de la canasta básica bajo 12 por ciento y México es la economía 
número 12 a nivel mundial. Falta en seguridad, pero hay un camino. Cró. 13. 
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SHEINBAUM, CONEXIÓN CDMX por Salvador Guerrero Chiprés.  Multiplicidad. Un vínculo 
inquebrantable. Convergencia en el bien común más allá de la procedencia. No hay chairos ni fifís, 
ni mareas de colores. "Un pueblo alegre, entusiasta, empoderado" -en la definición puntual de la 
Presidenta Claudia Sheinbaum- acompaña a la Mandataria en la celebración de sus primeros 100 
días de gobierno, en la exposición de datos sustentados y realidades. La plancha del Zócalo de la 
Ciudad de México no se da abasto. Un primer cuadro y alrededores des- bordados con más de 350 
mil mujeres, hombres, niñas y niños. "Yo vine cuando Claudia cerró su campaña, ahora con sus 100 
y si hay también para los 200", dice una joven los últimos anos al salario mínimo y 12 por ciento 
menos en el costo de la canasta básica. ¿Quién dijo que más salario implicaría mayor inflación? 
Sheinbaum y el INEGI los desmienten. El vínculo entre ciudadanía y el poder político con enfoque 
social liderado por dos mujeres, Sheinbaum en la Presidencia y CLARA BRUGADA desde la 
Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México quien ayer acompañó y abrazó a la Mandataria. 
Robusta movilización en la capi- tal democrática, con simpatizantes de todas las entidades. Bas. 13 
 
DEMANDA CIUDADANA 
 
LA CONVERSACIÓN EN LAS REDES SOCIALES.  La Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA 
BRUGADA MOLINA, envió una misiva para felicitar a la Presidenta de México, la doctora Claudia 
Sheinbaum. Ésta dice: “Felicito a nuestra presidenta con "a" de admirable, apasionada y audaz por 
sus primeros 100 días de gobierno. Es un ejemplo a seguir de transformación y trabajo. Veo con 
una gran esperanza todo lo que se ha hecho y todo lo que está por venir. Celebro que los programas 
sociales crezcan y crezcan cada vez más, y aseguren una buena vida para todas y todos los 
mexicanos por igual. Me sumo al compromiso de trabajar todos los días sin descanso por nuestro 
pueblo y la defensa de nuestra soberanía”.  RÍ. 2. 
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